



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES,

DECLARA

De Interés Legislativo la competencia anual de ciclismo "Vuelta de la amistad", que se lleva a cabo en Chivilcoy, durante el mes de enero.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Valentin Miranda".

VALENTIN MIRANDA
Diputado
H.C.D. Provincia Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por reconocer la importancia de la competencia ciclista denominada "Vuelta de la amistad", que se desarrolla en la segunda semana del mes de enero de cada año, en la ciudad de Chivilcoy, más precisamente en el "Barrio del Pito".

Si bien su formato tiene que ver con una forma de competencia deportiva, es mucho más que eso.

Se define a sí misma como una actividad en favor del deporte y, valga la redundancia, la amistad.

En ese sentido, entendemos que la práctica deportiva constituye un derecho fundamental para el pleno desarrollo de toda persona humana, y de ahí que, como lo venimos haciendo en otras áreas, desde esta cámara estimulemos las actividades deportivas, en este caso promoviendo la distinción antedicha, que esperamos sea compartida por nuestros pares, en tanto los valores sobre los que se asienta.

Comenzó en el año 1984, como una carrera entre amigos del barrio, cumpliéndose en este 2024 la edición N°40.

La carrera consta de 30 Kilómetros, por calle de tierra, partiendo y finalizando desde la intersección de calles Basso de Astugue y Brandsen (Lugar en donde vive uno de los fundadores de la competencia), trayecto en el cual se llega hasta la localidad chivilcoyana de Benítez.

Una particularidad es que los participantes son exclusivamente vecinos del barrio.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Lo que comenzó siendo una simple carrera entre amigos, con el paso del tiempo se fue convirtiendo en toda una tradición representativa de la "Sección 3ra" de la ciudad y del pintoresco "Barrio del Pito".

Cada enero, con mucho entusiasmo, se preparan las bicicletas a fin de participar de este gran encuentro deportivo, pero también esperando estimular los vínculos afectivos entre participantes.

Cabe destacar que la actividad se solventa esencialmente con el cobro de la inscripción de los corredores y aportes de patrocinadores locales.

Luego de la carrera los ganadores reciben sus trofeos, y para finalizar la jornada se comparte una gran cena de camaradería entre todos.

Además, el día anterior a la competencia principal se lleva a cabo la llamada "Vuelta de los niños", y también durante muchas ediciones se realizó la "Vuelta de la Mujer".

En la pasada edición participaron más de 70 corredores, lo cual significó un enorme encuentro de todo el barrio.

"La Vuelta de la Amistad" es, sin lugar a dudas, una clara expresión de identidad vecinal y cultural de Chivilcoy, constituyendo una auténtica tradición dentro de la memoria colectiva de la ciudad.

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares tengan a bien acompañar con su voto la presente iniciativa.

VALENTIN MIRANDA
Diputado
H.C.D. Provincia Buenos Aires